
Sanità,  Maroni:  “Nostro
obiettivo  resta  quello  di
abolire i ticket”
“Li abbiamo già ridotti e vogliamo continuare a farlo fino ad
abolirli. Con i tagli del Governo è sempre più difficile e
complicato, ma il nostro obiettivo non cambia: far pagare meno
la Sanità ai cittadini lombardi”. Lo ha detto il Presidente
della Regione Lombardia, Roberto Maroni, parlando dei ticket
sanitari a margine di una conferenza stampa nella quale è
stato presentato il Forum sulla Salute promosso da Regione
Lombardia e dai tre Distretti Rotary del territorio, che si
terrà sabato 23 aprile 2016, a Milano.
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